

International Summer School 2018

Meisterkurse der Hochschule für Musik und Theater München in Bad Reichenhall
25. August bis 1. September 2018

Passive Teilnahme / Passive participants

Herr / Mr Frau / Mrs

Familiennamen / Surname

Vorname / First name

Adresse / Address

PLZ + Ort / Postal code + municipality/city

Staat / Country

Telefon (mit Landes- und Ortsvorwahl) /
Phone (include country and city area code)

E-Mail

Geburtsjahr / Year of Birth

Nationalität / Nationality

Kurze Angabe von Gründen für die Teilnahme (Etwa: Selbst professioneller Musiker / Laienmusiker / generelles Interesse an Musik / Musikwissenschaftler etc.) /
Brief details of reasons for participation (e.g. you are a professional musician / amateur musician / have a general interest in music/ musicologist, etc.)

Ich bin besonders interessiert an folgender Meisterklasse / I am especially interested in the following masterclass

Bitte geben Sie an, ob Sie ein eingeschriebener Student / eine eingeschriebene Studentin der Hochschule für Musik und Theater München sind / Please tell us if you are a registered student of the University of Music and Performing Arts Munich

Ja / Yes

Nein / No

Ich verpflichte mich auf sämtliche Rechte von Fotografie, Video-/Audioaufnahmen, die im Rahmen der International Summer School erstellt werden, zu verzichten. Ich habe die AGBs gelesen und akzeptiere diese. /

I waive all claims from photos and recordings by video and audio being taken/recorded in the context of the International Summer School. I have read and agreed with the General Terms and Conditions (AGB) of the International Summer School.

Unterschrift / Signature

Bitte beachten Sie, dass diese Anmeldung erst gültig ist mit der Überweisung der Gebühr von 100,- Euro / Please pay attention that this registration is not valid until you transfer the fee of 100,- Euro

Bankverbindung

Kontoinhaber:

Hochschule für Musik und Theater München

Kontonummer: 20124

Bank: Bayerische Landesbank München

BLZ: 700 500 00

IBAN: DE04 7005 0000 0000 0201 24

Swift/BIC: BYLADEMM

Zahlungsgrund: Summer School 2017

Bitte senden Sie den ausgefüllten und unterschriebenen Anmeldebogen sowie den Überweisungsbeleg per E-Mail an /
Please send in the completed and signed registration form and the transfer voucher via e-mail to:

summerschool@hmtm.de